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Intervención de la diputada Jennifer García Lucena, por un tiempo de hasta 8 

minutos para que realice sus preguntas al compareciente o comparecientes. 

 

 

 

 

 

 

La Presidenta: 

 

Prosiguiendo con esta 

comparecencia continuamos con la 

segunda ronda de participaciones, se 

concede el uso de la palabra a la 

diputada Jennifer García Lucena, por 

un tiempo de hasta 8 minutos para 

que realice sus preguntas al 

compareciente o comparecientes. 

 

La diputada Jennyfer García 

Lucena: 

 

Con el permiso de la mesa. 

 

Compañeras y compañeros 

diputados. 

 

Medios de comunicación y público 

que nos ve en las diferentes redes 

sociales doctor Roberto Arroyo Matus 

secretario de Gestión de Riesgos y 

Protección Civil doctor Ángel 

Almazán Juárez Secretario de Medio 

Ambiente y Recursos Naturales, sean 

ustedes Bienvenidos a nombre del 

Grupo Parlamentario del PRD. 

 

Agradezco su presencia en este 

ejercicio democrático de rendición de 

cuentas que sin duda alguna 

permitirá que como actores políticos 

contemos con la información 

necesaria para el momento de la 

toma de decisiones en este Poder 

Legislativo, pero no sólo ello sino que 

la ciudadanía estará mejor informada. 

 

Dicho lo anterior primero me dirigiré 

al secretario de riesgos y protección 

civil secretario en el informe se 
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señala que se destinaron perdón 53 

mil 333 pesos para el mantenimiento 

preventivo y correctivo de las 

estaciones, repartidores y puesto 

central que conforma el sistema de 

Alerta de Acapulco, permitiendo el 

monitoreo en tiempo real por parte de 

la Secretaría de Gestión Integral de 

Riesgos y Protección Civil y en el 

Centro de Prevención de Desastres a 

Nivel Nacional. 

 

Además señala que se invertirán 25 

millones de pesos en la adquisición 

de vehículos de emergencia 

consistentes en ambulancias, 

camiones cisterna, motocicletas de 

respuesta inmediata para fortalecer 

esta Secretaría, no obstante el 

huracán Otis ha venido a demostrar 

la vulnerabilidad de los seres 

humanos ante los embates de la 

naturaleza mostrando como usted lo 

señala en su informe la vulnerabilidad 

de la infraestructura estatal, por lo 

que es importante nos informe 

secretario ¿usted cree que 53 mil 330 

pesos son suficientes para garantizar 

la seguridad de los guerrerenses ante 

los desastres naturales? 

 

El Sistema de Alerta de Acapulco 

permitió el monitoreo en tiempo real 

de la tormenta tropical Otis y su 

evolución hasta convertirse en 

huracán, 

 

¿A cuánto asciende los daños 

causados por el huracán Otis en los 

municipios que nos señala fueron 

afectados?¿ Cuál es la estrategia que 

como el Estado se está 

implementando para que los 

municipios afectados vuelvan a la 

vida normal?¿En cuánto tiempo se 

tiene previsto que los municipios 

afectados vuelvan a la vida normal? 

 

Como Secretaría de Protección Civil 

díganos si han emitido opinión o 

dictámenes de cómo se debe 

construir rehabilitarse o repararse la 

infraestructura que ha sido dañada, 

para efectos de que puedan resistir 

otro fenómeno meteorológico ¿fue 

concreta la inversión de los 25 

millones?, esta inversión ha servido 

de algo ante el desastre que ocasionó 

el huracán Otis pero más importante 

¿sigue existiendo el fondo Estatal de 
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desastres naturales del Estado de 

Guerrero?, si es así En dónde se ha 

utilizado los recursos económicos del 

fondo Estatal de desastres naturales 

del Estado de Guerrero. 

 

Usted señala en su informe que ha 

sido emitido 173 dictámenes de 

riesgos destacando las colonias de 

Chilpancingo, Atoyac de Álvarez y 

Acapulco de Juárez ¿Cuáles fueron 

los resultados de estos últimos 

dictámenes? por ejemplo el de 

Chilpancingo que se está 

proyectando hacer para que las 

familias nos salgan mayor afectadas 

en su patrimonio pero sobre todo en 

su salud física o incluso para que se 

evite la pérdida de vidas humanas 

infórmenos por favor secretario ¿Qué 

acciones están realizando la 

secretaría para que no se presente 

asentamientos irregulares o que los 

ayuntamientos ya no otorguen 

permisos de construcción en zonas 

que no reúnan los requisitos o 

lineamientos para hacer 

asentamiento humano? 

 

Secretario de Medio Ambiente y 

Recursos Naturales en el informe 

señala que la Secretaría a su cargo 

ha tratado de cumplir en lo posible 

¿por qué solo se trata de cumplir?? 

Qué herramientas hacen falta para 

cumplir las funciones de la 

secretaría? actualmente ¿cómo se 

encuentra Guerrero, en el cuidado y 

manejo y aprovechamiento de los 

recursos naturales y protección del 

medio ambiente? ¿Cuál es la 

coordinación que ha entablado con 

los tres órdenes de gobierno en esta 

materia? y ¿qué es lo que se 

proyecta para los próximos años? 

 

En el huracán Otis ha sido uno de los 

desastres naturales que más daños 

ha causado en Guerrero ya que no 

sólo ha afectado la infraestructura de 

los municipios sino también lo 

relacionado con la flora y fauna, en 

ese sentido infórmenos por favor 

secretario ¿se tiene un balance de 

cuál fue el daño en materia 

ambiental? ¿Cuál fue la flora y fauna 

silvestre que fue dañada? ¿ya existe 

por parte de la Secretaría a su cargo 

la proyección de acciones inmediatas 
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para mitigar los daños causados por 

el huracán Otis? ¿En qué consisten 

estas acciones si es que se están 

proyectando y con qué monto y de 

qué fuente de financiamiento se 

sustentarán para lograr los objetivos? 

 

 

Secretarios, agradeceré sus 

respuestas puntuales a mis 

cuestionamientos. 

 

Es cuanto, diputada presidenta. 

 


